

Domingo 2 de junio (Corpus Christi ciclo B)

Él ha puesto ante nosotros EL PAN PARTIDO Y COMPARTIDO, el amor y el servicio. LA FRATERNIDAD ESTÁ SEMBRADA.

El evangelio del domingo según San Marcos (14,12-16.22-26)

I primer día de los Ázimos, cuando se sacrificaba el cordero pascual, le dijeron a Jesús sus discípulos: «¿Dónde quieres que vayamos a prepararte la cena de Pascua?»

Él envió a dos discípulos, diciéndoles: «Id a la ciudad, encontraréis un hombre que lleva un cántaro de agua; seguidlo y, en la casa en que entre, decidle al dueño: «El Maestro pregunta: ¿Dónde está la habitación en que voy a comer la Pascua con mis discípulos?»



Os enseñará una sala grande en el piso de arriba, arreglada con divanes. Preparadnos allí la cena.»

Los discípulos se marcharon, llegaron a la ciudad, encontraron lo que les había dicho y prepararon la cena de Pascua.

Mientras comían. Jesús tomó un pan, pronunció la bendición, lo partió y se lo dio, diciendo: «Tomad, esto es mi cuerpo.» Cogiendo una copa, pronunció la acción de gracias, se la dio, y todos bebieron. Y les dijo: «Ésta es mi sangre, sangre de la alianza, derramada por todos. Os aseguro que no volveré a beber del fruto de la vid hasta el día que beba el vino nuevo en el reino de Dios».

Después de cantar el salmo, salieron para el monte de los Olivos».

- Ex 24, 3-8. Esta es la sangre de la alianza que el Señor ha concertado con vosotros.
- Sal 115. R. Alzaré la copa de la salvación, invocando el nombre del Señor.
- Heb 9, 11-15. Por esa razón, es mediador de una alianza nueva.

Toda la eucaristía está orientada a crear fraternidad

Todos los cristianos lo sabemos. La eucaristía dominical se puede convertir fácilmente en un "refugio religioso" que nos protege de la vida conflictiva en la que nos movemos a lo largo de la semana. Es tentador ir a misa para compartir una experiencia religiosa que nos permite descansar de los problemas, tensiones y malas noticias que nos presionan por todas partes.

A veces somos sensibles a lo que afecta a la dignidad de la celebración, pero nos preocupa menos olvidarnos de las exigencias que entraña celebrar la cena del Señor. Nos molesta que un sacerdote no se atenga estrictamente a la normativa ritual, pero podemos seguir celebrando rutinariamente la misa, sin escuchar las llamadas del Evangelio.

El riesgo siempre es el mismo: comulgar con Cristo en lo íntimo del corazón, sin preocuparnos de comulgar con los hermanos que sufren. Compartir el pan de la eucaristía e ignorar el hambre de millones de hermanos privados de pan, de justicia y de futuro (...) Toda la eucaristía está orientada a crear fraternidad.

No es normal escuchar todos los domingos a lo largo del año el Evangelio de Jesús, sin reaccionar ante sus llamadas. No podemos pedir al Padre "el pan nuestro de cada día" sin pensar en aquellos que tienen dificultades para obtenerlo. No podemos comulgar con Jesús sin hacernos más

generosos y solidarios. No podemos darnos la paz unos a otros sin estar dispuestos a tender una mano a quienes están más solos e indefensos ante la crisis. (José Antonio Pagola)

Día de Caridad: JUNTOS ABRIMOS CAMINO A LA ESPERANZA



El próximo 30 de mayo queremos invitar a la comunidad cristiana a salir a la calle y a comprometerse por las personas más necesitadas, a "caminar juntos" para aceptar un compromiso en la fe que mejore el mundo. El domingo 2 de junio, en la fiesta del Corpus Christi, , lo haremos en las parroquias, día en el que los cristianos recordamos, conmovidos, el amor infinito y apasionado de Dios por el hombre.

Con el lema «Juntos abrimos camino a la esperanza», reconocemos la labor y la implicación de más de 9.000 personas voluntarias y donantes que dedican su tiempo, dinero y corazón al cuidado del otro. En 2023 han sido casi 120.000 personas con las que hemos caminado abriendo camino a la esperanza.

En este caminar junto a las personas somos conscientes de las carencias y de la desigualdad que azotan al mundo. Otro de los objetivos de este día es hacer visible la realidad de las personas que, de una manera u otra, perdieron el rumbo o el sentido, o no terminan de encontrar esa oportunidad para salir adelante. Se trata de abrir portillos a la esperanza para encontrar un trabajo o un lugar donde vivir, o para librarse de la violencia machista y empezar una vida sin miedo. También para encontrar alguien que les escuche y les haga sentir importantes, para aliviar la soledad que genera la enfermedad, cumplir años o ser joven sin expectativas de futuro. En este camino no podemos olvidarnos de las personas migradas que se encuentran, como nos dice el cardenal José Cobo, arzobispo de Madrid, los "últimos" del camino. Queremos construir "comunidades acogedoras y misioneras".

Algunos avisos parroquiales



Taller II.- EL DINERO CAMBIA EL MUNDO Una propuesta: FIARE

LUNES 27 DE MAYO. A las 20:15. MESA DE LA JUVENTUD DE LA VICARIA 4. Os invitamos a todos los jóvenes del barrio a participar de este rato con los jóvenes de nuestra vicaría de Vallecas (será un rato de oración de unos 20 minutos y después una reunión).

MIÉRCOLES 29 DE MAYO. A las 7 de la tarde. Tenemos el segundo taller interesante sobre Economía. "El dinero cambia el mundo. Una propuesta, FIARE". En esta ocasión ahondaremos sobre qué hacemos con nuestros ahorros, cómo los gestionamos, qué hacen los bancos con ellos... También os presentaremos la propuesta de FIARE, un banco ético y fiable. Nos ayudará Arturo Angulo, coordinador del GIT de Madrid de FIARE.

🖎 PERSONAS VOLUNTARIAS PARA EL DÍA DE CARIDAD. EL

30 DE MAYO, se pondrá, un año más, la mesa del Día de la Caridad en Albufera con Pedo Laborde. Necesitamos personas voluntarias para la mesa en turnos de hora y media. Os pedimos vuestra colaboración. Apuntaos.